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Quel choix cornélien…

D’un côté j’adhère aux arguments de Pierre978 et de Sarisse
qui  aimeraient  voir  la  Croatie,  emblème  de  l’Occident,
remporter la finale.

http://resistancerepublicaine.com/2018/07/07/si-la-france-remp
orte-la-coupe-du-monde-ce-sera-une-raison-de-plus-pour-faire-
venir-les-migrants-en-masse/

http://resistancerepublicaine.com/2018/07/10/coupe-du-monde-je
-vote-pour-les-slaves-de-croatie-blancs-croates-et-
catholiques/

De l’autre… comment empêcher la fibre patriote de vibrer ?

Même si l’équipe de France est, de plus en plus, Black-Blanc-
Beur ou plutôt de plus en plus Black-Beur, comment se faire
hara-kiri et cracher sur cet enthousiasme, cette vibration à
l’échelle du pays, parce que c’est quand même la France, c’est
quand même notre pays qui attire tous les projecteurs ?

On pourrait dire aussi que, après tout, cette équipe n’a plus
rien à voir avec l’ère des musulmans qui faisaient la prière
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 sur le stade, comme Ribéry, de ceux qui refusaient de chanter
la Marseillaise…On se souvient que Benzéma clamait haut et
fort son refus de chanter la Marseillaise et qu’il prenait
appui sur l’exemple de Zidane :

https://www.lemonde.fr/sport/article/2013/03/19/karim-benzema-
on-ne-va-pas-me-forcer-a-chanter-la-
marseillaise_1850657_3242.html

https://ripostelaique.com/Les-prieres-de-Ribery-ont-elles.html

Je ne m’intéresse pas au foot, mais j’aime, quand j’en ai
l’occasion, vibrer au son de notre hymne national et regarder
nos sportifs, footeux compris la chanter. J’ai vu les nôtres,
ceux de 2018, la chanter unanimement. Ça fait du bien, ça
rassure… même si on ne sait pas si, pour certains, c’est de
l’adhésion ou de la communication. Voire de la simulation.
Mais la majorité d’entre eux semblent vraiment heureux de
chanter l’hymne national, avec coeur.

Je ne me fais pas d’illusions, je sais que nombre de nos
joueurs sont musulmans et sont à ce titre en délicatesse avec
nos  valeurs,  notre  histoire,  notre  héritage  et  qu’il  est
difficile de les voir représenter la France. Il n’empêche,
nombre d’entre les joueurs sont de valeur, se donnent à fond
et portent haut les couleurs de la France qu’ils se disent
fiers de représenter.

Et puis, dois-je cracher sur un  Griezmann, un Giroud et sur
l’homme qui court plus vite que son ombre, Mbappe ?

Certes, il y a des éléments qui me dérangent fortement

-La récupération politique par un Macron qui va caracoler
comme  s’il  était  Mbappe  et  en  profiter,  avec  les  medias
subventionnés, pour faire la leçon aux FRançais : vous voyez
bien que la France a besoin des étrangers…

-Que dire de Nike qui a déjà fait fabriquer un maillot de
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l’équipe de France avec 2 étoiles, qui sera disponible dès
lundi matin ? Ça sent l’entourloupe et la manipulation à plein
nez… Quand on connaît les sommes en jeu, on se dit que Nike a
d’étranges certitudes… Et que la plupart des commentateurs
annoncent une victoire des Bleus probable ne change rien à la
situation.

Et pourtant…

Certes, si la Croatie l’emporte, j’y verrai un coup de semonce
salutaire, avec un petit pincement au coeur, mais si la France
l’emporte je serai heureuse et fière.

Parce  que  j’aime  la  France  et  j’aime  ce  qui  montre  son
excellence… même si celle-ci disparaît peu à peu, de l’école,
des entreprises, de la science et de l’art. Il est triste de
se dire que le foot black-blanc-beur c’est tout ce qui nous
reste… Mais on ne peut pas réfréner l’instinct patriote…

Et puis, quoi, je ne vais pas jouer les pucelles effarouchées
devant le beau cri du coeur d’Antoine Griezman ” il faut être
fier d’être français,vive la France, vive la République“

 


